
【今後の予定！】（参加連絡は携帯又はMLにてお願いします。SSFMLでの周知もしっかり確認願います。）

ＳＳＦニュース
Ｎo．４０２号：２０２２．１1．１５発行

北海道勤労者スキー協議会
札幌スキーフレンド 会長 東 隆博

編集 横山 正芳
http://ssfskitec.web.fc2.com/

★次回の幹事会のお知らせ
コロナ禍です、幹事会は
１２月２日 （金）１９：３０～
幹事会 ⇒ ZOOM会議！

月日 曜日 例会名 集合場所 集合時間 担当幹事 締切 その他

１１/２７ 日 雪が降ったぞin国際スキー場 鐘の前（リフト券買った後） ９：００鐘 S/S １１/２０ 初すべりの感触を楽しみましょう！

12/１０-１１ 土日 指導員研修会 札幌国際スキー場 ９：００受付 道 １１/１４ 実技および理論研修です！

１２/１４ 水 X’ma & 忘年会 「博多モツ鍋やまや」 北２西３ sitatte Sapporo ２F １８：３０ M/Y １２/１０ 色々あった年、豪勢に５,５００円 富国生命越山びる

１２/１７ 土 札幌国際スキー場 鐘の前（リフト券買った後） ９：００ Y/M １２/１０ まだまだならし運転です！

１/９ 月 ハイランド例会 ３F スカディ 入って右側 ９：００ Y/M １/５ まだまだシーズン始まり、ゆっくり滑ろう！

10/21（金）第４３回 SSF総会が行われました！

シリーズ：環境２
１回目は環境破壊とは？と簡単に書きまし
た！調べるとすごく幅が広く、多岐にわたり
結末が大変なことになるかな？と！
ということで、ココでは「SDG’ｓ」について簡単に
理解して行こうと思います！
SDG’ｓ「エスディージーズ」とは、サステナブル
デベロップメントゴールズ（Sustainable
Development Goals）の略で、日本語にすると「持
続可能な開発目標」という意味です。
と言う事は、開発によって環境、自然等を破壊す

ることなく、自分たちの周りの環境がずーっと変
わらずに継続していくことを目標にした開発との
事かな！

そのためには１７つの目標があり、ゴールがあり
ます！（１７つは次の号で！）
その１７つの目標に対し ・・‘ｓ がついてます！

ＳＳＦの皆さんはどのくらい ＳＤＧ‘ｓを理解して
ますか？私と一緒に少しずつ勉強しましょう。

そして、自然環境を大事に、人との関りを大事に
していきましょう。（私の理解は、１７個の開発目
標がある！くらいです。）一緒に勉強です！

第 ４３ 回総会が、１０月２１日（金）カデルの隣、緑園ビルの「いえもん」にて行われました！

参加総勢１４名+兄弟クラブから１名の１５名！ ２位に陥落です！スキークラブなので１１回の
式次第にのっとり、A会長の挨拶から（次第では、会 スキー例会を計画しました。その中でM/Y・
長挨拶・乾杯とありますが乾杯は総会終了後です。） O/Hさんが７回の参加と多いのですが、なんと
来賓は兄弟クラブギャロップのSさんから頂きまし S/Sさんは初すべり例会を独り参加で実施！
た。昨シーズンの活動報告では、各種例会等幹事の その分頑張ったのです！スキーのレベルも上が
皆さんがコロナに負けずに頑張ろうの合言葉で、沢山 りました。
の例会を計画しました、２０２０年計画より数が多く 例会参加で特に回数が伸びた方がO/Sさんで
計画の中止に負けず実施しました！そんな中で例会 です。子育てが終わったのか？子供が相手に
参加が過去最高の２０回参加したS/Sさんです！ してくれないのか？疑問がのこるうところです。
そして今まで最強の例会参加者のM/Yさんがついに さらに頑張ったのがA/S・F/Kの両氏が７回と

頑張ってます！（飲み会が多いのか？）
O/O夫妻、S/Kさんも沢山楽しんでいます。
また例会参加は０回の方が５名おりましたが
コロナ禍の中、また遠距離、そしてありがたい
のがなかなか参加できないがSSFのメーンバー
ですと応援していただけるO/Yさん、大阪のY
/Tさん埼玉のT/Mさん、赤井川のI/Hさん、
H/Nさん等々応援をいただいてます。
新しい会員が増えましたが、子育て真っ最中で
会を辞めました、古い仲間の健ちゃんことM/K
さんが札幌に転勤、飲み会には参加？と嬉し
い仲間が増えました！
指導員挑戦では、O/Sさんが中級合格です
O/Hさん、M/Yさんはさらに上級に向けて頑
張ってます、S/Sさんも中級検定挑戦です。
幹事会では幹事長のS/Mさんが体調を崩し復
活に向け頑張ってます。副会長の斉藤さんが
幹事長兼務で実施します！S/Mさんも幹事で
頑張ります。ニュース担当にW/Sさんが協力し
ていただけることになりました！さらに会員全
員が幹事との気持ちで、自分のやってみたいこ
と、愉しみたいことを作りましょう！
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楽しく、沢山吞みました！



「ブラマナブ」に参加して
T/K
札幌の扇状地末端から湧きだした泉が琴似川の流れとなりました。
今日は明治43年発行の地図を参考にマナブ先生からこの川の流れ
と札幌の変遷を学びます。川の跡のあちこちに先住民の生活の痕跡
が確認できます。近代になって「開拓者」が流れ込み、一帯を桑畑
にしました。そして地名は桑園になりました。流跡に沿って下ると
植物園初代園長宮部金吾博士の自宅跡を発見。人一人がやっと通れる
裏口から北大の農場へ。振り返ると手稲山の山頂が今季2度目の冠雪。
銀杏並木まで来ると、そこは現代の観光地、沢山の人たちであふれて
いました。中島みゆきのライブハウス跡を指先確認し、終点は
石川啄木の下宿跡でした。札幌のことでもまだまだ知らないことが
あることに気づきました。有難うございました。

総会の続き！写真とメモ！ 11/3（木：文化の日）ブラマナブで札幌探索です！
★情報等の周知に関して！
今現在のML（メーリングリスト）登録２４名です。
LINEの登録１９名となってます！
MLは全体の周知事項および情報です。LINEは仲間
の出来事等のアップとの位置付けとなってます！
自分もLINEに参加等が在りましたら、幹事まで連絡
を！NEWSで得られる情報と会員の見つけた情報が
沢山確認できますよ！ぜひ参加を！！

★自分が幹事の対応で！
やってみたいこと、愉しみたいことを自分から「この指
とまれ」等提案しどんどん遊びましょう！やってみたい
ことを幹事まででもOK。

２０代のKちゃんも
５０代に入ります。

SSFの未来を作る女性陣
どんどん新しい仲間を作りたいですね。

雨マークが出たり消えたりの予報の中、西１８丁目を出発。
傘を開くことなく、北大までを完歩（約１３，０００歩）

知事公館内の川と竪穴式住居跡。イチヨウの雌雄の見分
け方。不自然に曲がった路の謎。カツラの木の綿菓子のよ
うな香。その昔、北大構内まで鮭が遡上していた事。「え～
そうなの！」。勉強になりました。

昼食後、“おまけ”で立ち寄った啄木像に見守られながら、
無事解散。

楽しみにしていた「ブラマナブ」に参加でき大満足の１日で
した。担当幹事さんありがとうございました。

SSF斉藤さんの友人、Kさんでした。

今回の参加は
M/M講師・T・T・S・K
の皆さんとSSFの会員は
M/Y・S/S・Y/M・W/S・O/Sの

１０名の参加でした。
知事公館初は３名も！

サマーセミナで講演したプロスキーヤー吉田勝大さんのお店 「M’ｓビー

ンズ」です！コーヒーがとっても美味しく、ゆったりです！吉田さんのユー
チュウブ「 m‘s ski salon」ものぞいてみましょう。


